



Centre Hospitalier de Valenciennes 2019



Valenciennes, le 16 septembre 2019

LES PERSONNELS DU CH DE VALENCIENNES SOLIDAIRES

<https://www.bfmtv.com/police-justice/le-mans-des-voiturettes-pour-enfants-malades-derobees-dans-une-clinique-1768417.html>

Les enfants qu'ils soient hospitalisés à Valenciennes, au Mans ou dans n'importe quelle ville de France, méritent toutes les attentions.

Lorsque nous avons inauguré les voiturettes pour conduire les enfants au bloc opératoire, l'engouement suscité par cette initiative nous a conforté dans nos choix.

Il nous est apparu scandaleux que des individus dénués de moralité privent les enfants des véhicules qui les auraient éloignés du contexte de la maladie, le temps d'un trajet.

La diminution de l'état de stress des enfants – c'est également vrai pour les adultes – est un des ingrédients d'une médication plus légère et d'un meilleur rétablissement.

Le **Dr Nabil Elbeki**, initiateur de l'utilisation des voiturettes au CH de Valenciennes, a immédiatement proposé de **participer à l'achat de nouvelles voiturettes qui équiperont à nouveau la Clinique du Pré.**

Une somme de 600 € a été réunie par les personnels du **pôle urgences-réanimation de Valenciennes** pour contribuer à rétablir la part de rêve indispensable au mieux-être des enfants.

La solidarité est unanime, au même titre que la condamnation de ce vol ignoble !

Direction de la communication – Bâtiment Désandrouin –
Avenue Désandrouin – 59322 Valenciennes Cedex.
03.27.14.31.67 – Email : albano-c@ch-valenciennes.fr

 @CHValenciennes

 facebook.com/chvalencienne